

# Heinen Mix

## Individuell angepasste Ernährung für Hochleistungspferde

In vielen Sport- und Zuchtbetrieben besteht oft das Problem, dass auf die spezifischen Bedürfnisse einzelner Pferde nicht individuell eingegangen werden kann. Da jedoch in großen Sportställen zeitlich abweichende Leistungsspitzen verlangt werden und jedes Pferd auf den Punkt seine persönliche Topleistung bringen soll, entwickelten wir unser ProNatural Heinen Mix.

Dieses Futter enthält keine Vitalstoffvormischung, so dass die Kraftfuttermischung auf der wertvollen Basis aus Luzernegrünmehl, aufgeschlossenem Getreide, Ölen und Hefekulturen durch eine Ergänzung mit Mineralfutter und Vitaminen für jedes einzelne Pferd optimal zusammengestellt werden kann.

## *Individually adapted nutrition for high performance horses*

*The problem with many sport and breeding facilities is that the specific needs of every horse can not be individually discerned. In large sport barns, time ariant top performances must be determined, so every horse has to show its own top performance.*

*For this reason we developed ProNatural Heinen Mix. This feed contains no vital substance premixture so that the ration of the concentrate (composed of alfalfa green flour, broken down grain, oils and yeast cultures) can be added with mineral feed and vitamins, and so mixed individually for every horse.*



## [Ergänzungsfutter für Pferde]

### Analytische Bestandteile und Gehalte

13,80% Rohprotein	0,80% Calcium
6,00% Rohfett	0,10% Natrium
3,90% Rohfaser	0,30% Phosphor
14,00% Rohasche	0,15% Magnesium

ohne ernährungsphysiologische Zusatzstoffe

**Zusammensetzung** Grünmehl, Maisflocken, Weizenflocken, Leinsamen wärmebehandelt, Gerste gepoppt, Obsttrester (Apfel), Sonnenblumenkerne, Mais gepoppt, Weizen gepoppt, Erbsenflocken, Sojaöl, Hefe.

**Fütterungsempfehlung** Bei mittlerer bis schwerer Arbeit 400 - 500 g / 100 kg Körpergewicht

Zur optimalen Ergänzung empfehlen wir ProNatural Mineral 20/1

*Pro Natural*

### **Vertrieb & Kontakt | sale & contact**

Heinen GbR ▪ Talweg 20 ▪ 47661 Issum ▪ Germany

Fon +49.2835.445438 ▪ Fax +49.2835.445439 ▪ [www.heinen-pro-natural.com](http://www.heinen-pro-natural.com)